

05.02.2009 - 09:35 Uhr

«Les dons n'ont jamais encore été aussi nombreux!»

Zürich (ots) -

En 2008, l'organisation de développement Helvetas a enregistré des dons à hauteur de 14,9 millions de francs, un montant jamais atteint encore avant. Le succès de sa campagne «Des toilettes pour tous!» y a contribué en mobilisant de nombreux donateurs et donatrices.

Helvetas se réjouit de l'évolution positive des dons reçus l'année passée. L'organisation suisse d'aide au développement a enregistré un soutien financier total de 14,9 millions. Ce qui représente une augmentation de 23% par rapport à 2007.

Les dons particuliers des donatrices et donateurs aussi bien que les contributions des fondations privées, des entreprises et des pouvoirs publics - cantons et communes - se sont renforcés. Les coûts administratifs des appels de fonds s'élève à 6.5% du chiffre global.

Cette croissance continue témoigne de la confiance des donateurs et donatrices à l'égard d'Helvetas. «En période de crise, les témoignages de solidarité avec les plus démunis redoublent d'intensité», relève Stefan Stolle, responsable de la communication et du fundraising. Les habitants des pays en développement sont les plus lourdement frappés par la crise économique. C'est pourquoi l'aide est plus nécessaire que jamais.

La campagne 'Des toilettes pour tous!' a fortement contribué au succès de la récolte de fonds. En automne 2008, Helvetas a attiré l'attention du public sur l'absence d'installations sanitaires, une situation intolérable dans laquelle 2,6 milliards de personnes doivent vivre aujourd'hui encore. De nombreux donateurs et donatrices se sont mobilisés autour d'Helvetas et se sont engagés pour la construction de latrines et d'adductions d'eau potable.

En 2008, 250 000 personnes ont pu obtenir un accès à l'eau propre avec l'appui d'Helvetas. L'organisation a par ailleurs amélioré les conditions sanitaires pour près d'un demi million de personnes dans 11 pays. Helvetas est la plus grande organisation privée suisse d'aide au développement. Elle s'engage avec les communautés et les populations défavorisées de pays en développement qui cherchent activement à améliorer leurs conditions de vie.

Contact:

Renseignements
Patrick Schmitt, Secrétaire romand
021 323 33 73, patrick.schmitt@helvetas.org